

est donné lecture de cette lettre et des dix-sept présentations qu'elle renferme.

Ces diverses nominations auront lieu à la séance d'avril.

Le deuxième objet à l'ordre du jour est la proposition de M. De Koninck, fils, tendant à ce que la Société charge un de ses membres de rédiger une description méthodique et aussi complète que possible des minéraux de la Belgique, comprenant leurs diverses variétés de forme, de composition, de texture, etc. Après une discussion à laquelle prennent part MM. Malaise, Davreux, de Koninck, père, Briart et G. Dewalque, l'assemblée est unanime à apprécier l'importance d'un travail de ce genre ; mais on croit généralement qu'il serait prématuré, et qu'il est plus utile d'encourager en ce moment les recherches individuelles. Sur la proposition de M. de Koninck, l'ajournement est prononcé sans opposition.

M. Cornet lit une *Note sur la découverte de l'étage du calcaire de Couvin ou des schistes et calcaires à Calceola sandalina dans la vallée de l'Hogneau*. Cette communication devant faire partie des *Annales*, est renvoyée, aux termes du règlement, à une commission formée de MM. G. Dewalque, C. Malaise et L.-G. De Koninck. Ce dernier engage l'auteur à joindre à son travail la carte des localités explorées. Il annonce à cette occasion qu'il a rencontré, il y a quelque temps, *Calceola sandalina* parmi des fossiles qui lui avaient été communiqués et qui provenaient de l'Espagne, pays où le système eifelien, caractérisé par ce fossile, n'avait pas encore été signalé.

M. Malaise annonce avoir trouvé un hyolithe et deux grands brachiopodes (*Stricklandinia*) dans les grès de la carrière de Wiheries.